

Bilan de la rencontre alimentation responsable

Qu'est-ce qui est un enjeu pour vous de consommer une alimentation responsable?	Quelles sont les priorités?	Et vous?
<ul style="list-style-type: none">• Le greenwashing leur fait peur, passer à l'action d'abord.• La méconnaissance fait en sorte d'augmenter la méfiance envers ce qui est ou non écoresponsable.• Ne pas négliger l'expérience au nom du développement durable. Par exemple de devoir apporter ses ustensiles ou tasses pour manger change l'expérience d'aller au restaurant normalement tout inclus.	<ul style="list-style-type: none">• L'éducation doit être la priorité pour une meilleure adhésion.• La provenance des aliments fait une grosse différence dans leur choix : "Mangeons d'abord des produits de chez nous et évitons la pollution due au transport!".• Encourager les restaurateurs, les marchés ou autres établissements alimentaires à partager une information claire concernant les éléments de leur menu ou leur "positionnement" durable.	<ul style="list-style-type: none">• Prêts à payer plus cher, tant qu'on ne se sent pas floué par un restaurateur qui gonfle ses prix au nom du développement durable.• Recevoir plus d'éducation en lien avec la consommation responsable, ce qui serait profitable dans leur quotidien.

Bonus

Par ailleurs, lors de la rencontre, les jeunes ont participé à un atelier pour partager leurs recommandations dans notre prochain magazine DQc de novembre 2023 ...

Vous pourrez donc retrouver leurs suggestions de restaurant préféré pour une sortie accompagnée de vos jeunes et moins jeunes membres de votre entourage!